## En selle pour les enfants malades



Prêts pour le départ.

(Photo A. C.)

Les actions de solidarité au profit de la scolarisation des enfants malades ou hospitalisés dans le Var ne faiblissent pas. Gilles Vidal, président de l'association une passerelle pour mon école et toute son équipe ont pris à bras-le-corps cette nouvelle journée d'animation sport et solidarité proposée au

cœur du village. Le soleil était au rendez-vous, samedi après-midi, lorsque la fête a débuté, par une course d'orientation, sous la direction de Pierre Spada professeur EPS au collège des arcs. Un parcours qui a conduit les sportifs jusque derrière le stade. 18 équipes de boulistes se sont aussi rencontrées à l'occasion du concours mixte 2 en 2 choisis, sous l'œil averti de Dominique Mercier, président du club. Une innovation cette année : un parcours de VTT dans les ruelles avec la participation active de l'association Oppidum bike, présidée par Antoine Priest. Pour finir cette journée, les 200 convives inscrits à la

paella, ont assisté à un concert gratuit avec l'orchestre Mirage. Les fonds récoltés seront reversés au Service d'aide pédagogique à domicile afin de permettre aux enfants malades de pouvoir suivre leur scolarité « normalement » à domicile ou à l'hôpital.

A. C.